
Mot de bienvenue et nouveau CA / Greetings and New Board of Directors

De CA SCCLV <ca.campinglacvert@gmail.com>

Date Jeu 2025-05-22 13:36

Cc CA SCCLV <ca.campinglacvert@gmail.com>

Chers/chères copropriétaires du SCCLV,

Nous tenons à vous remercier sincèrement pour votre présence et votre engagement lors de l'Assemblée générale annuelle. Grâce à votre participation soutenue, nous avons atteint un taux de présence remarquable cette année — un bel indicateur de l'intérêt que vous portez à la saine gestion du Camping Lac Vert.

Nous souhaitons également féliciter chaleureusement les membres nouvellement élus du Conseil d'administration. Leur engagement et leur volonté de contribuer activement à la vie de notre syndicat sont précieux. Nous aimerions aussi exprimer du fond du cœur notre gratitude à deux alliés et membres sortants, Marie St-Amour Roussel et François Pilon. Votre contribution et votre dévouement ont été remarquables. Vous laissez un bel héritage au SCCLV, et nous vous en sommes profondément reconnaissants.

Voici la composition du nouveau CA ainsi que leurs rôles respectifs:

- Julie Bélisle - Présidente
- Julie Leblanc - Vice-présidente
- France Couture – Trésorière
- Gisèle Béland – Secrétaire
- Claire Aubry – Administratrice
- Jocelyne Cayer – Administratrice
- Danny Cloutier – Administrateur
- Stéphanie Maisonneuve – Administratrice
- Michael Miller – Administrateur

Au nom de tout le CA, nous vous assurons de notre volonté de servir au mieux de nos connaissances, en nous entourant de professionnels compétents et dignes de confiance. Nous gérerons chacun des dossiers avec rigueur, transparence et diligence, dans l'intérêt collectif. Cependant, l'implication de chaque membre est essentielle au bon fonctionnement de notre copropriété. Soyons ambassadeurs et

ambassadrices en adoptant de bonnes pratiques et en respectant les règles pour mieux vivre ensemble collectivement. Ensemble, nous assurerons un environnement agréable, sécuritaire et harmonieux pour tous.

Nous demeurons disponibles et nous serons toujours heureux d'échanger avec vous lors d'activités ou événements estivaux. Toutefois, tout comme vous, nous souhaitons également profiter pleinement de nos moments en famille et entre amis sur nos propriétés. Ainsi, afin de préserver la vie privée de chacun, nous vous invitons à adresser vos questions et commentaires par courriel à l'adresse suivante : ca.campinglacvert@gmail.com. Nous vous répondrons dans les meilleurs délais.

Encore une fois, merci pour votre soutien continu et votre confiance.

Nous vous souhaitons une merveilleuse saison 2025, remplie de soleil, de rires et de précieux moments avec vos proches.

Cordialement,

Julie Bélisle, Présidente
CA, SCCLV

Dear Co-owners of the SCCLV,

We would like to sincerely thank you for your presence and engagement during the Annual General Meeting. Thanks to your strong participation, we achieved an outstanding attendance rate this year — a clear reflection of the interest you have in the sound management of Camping Lac Vert.

We would also like to warmly congratulate the newly elected members of the Board of Directors. Their commitment and willingness to actively contribute to the life of our syndicate are truly appreciated.

From the bottom of our hearts, we would also like to express our gratitude to two allies and outgoing members, Marie St-Amour Roussel and François Pilon. Your contributions and dedication have been remarkable. You leave a meaningful legacy at the SCCLV, and we are deeply thankful.

Here is the composition of the new Board of Directors and their respective roles:

- Julie Bélisle - President
- Julie Leblanc - Vice-president
- France Couture – Tresorer
- Gisèle Béland – Secretary
- Claire Aubry – Administrator

- Jocelyne Cayer – Administrator
- Danny Cloutier – Administrator
- Stéphanie Maisonneuve – Administrator
- Michael Miller – Administrator

On behalf of the entire Board, we assure you of our commitment to serve to the best of our knowledge, while surrounding ourselves with competent and trustworthy professionals. Each matter will be handled with diligence, transparency, and care, in the collective interest.

That said, the involvement of each member is essential to the smooth operation of our co-ownership. Let us all be ambassadors by adopting good practices and respecting the rules that allow us to live together harmoniously. Together, we will continue to ensure a pleasant, safe, and welcoming environment for all.

We remain available and always happy to engage with you during summer activities or events. However, just like you, we wish to enjoy meaningful time with our families and friends while on our private properties. Therefore, in order to respect everyone's privacy, we kindly ask that you send your questions and comments by email to:  ca.campinglacvert@gmail.com
We will respond as promptly as possible.

Once again, thank you for your continued support and trust.

We wish you a wonderful 2025 season filled with sunshine, laughter, and precious moments with your loved ones.

Julie Bélisle, President
CA, SCCLV